
 

 

Requerimento Nº 71/2021 

 

 

 

 

 

   CONSIDERANDO que, a doação de sangue é um gesto solidário e rápido, e é 

possível salvar vidas de pessoas submetidas a tratamentos, intervenções médicas, feridos e 

pacientes de doenças crônicas graves que necessitam de reposição ou transfusão e que apenas um 

doador pode salvar até 4 vidas; 

 

CONSIDERANDO que, das dez cidades da região do alto Tiete, oito não possuem 

locais próprios para doação de sangue, sendo elas Poá, Ferraz de Vasconcelos, Arujá, Santa Isabel, 

Guararema, Salesópolis, Biritiba Mirim e Itaquaquecetuba, e que apenas as cidades de Mogi das Cruzes e 

Suzano possuem banco de coleta de sangue; 

 

CONSIDERANDO que, a quantidade de doadores caiu consideravelmente desde 

o início da pandemia e se mantém estagnada há meses; 

 

   CONSIDERANDO que, com o quadro da Covid-19 melhorando com o avanço 

da vacinação, restrições sanitárias estão diminuindo, permitindo a maior circulação da 

população, o resultado é cada vez mais prontos-socorros lotados com pacientes com traumas de 

acidentes de trânsito e violência, os quais precisam de grandes quantidades de sangue, além 

disso, como não é mais necessário reservar leitos para pacientes com Covid-19, as cirurgias 

eletivas, aquelas que não são emergenciais foram retomadas, o que, dependendo do 

procedimento, também demandam hemoderivados. 

 

   REQUEIRO Á MESA que após cumprida as formalidades regimentais seja 

oficiado o Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo João Dória Junior e o Secretário 

de Saúde Estadual Dr. Jeancarlo Gorinchteyn, para que viabilizem a Implantação de um Banco 

de Sangue (Hemocentro) no Hospital Geral Santa Marcelina em Itaquaquecetuba, e que após 

deliberada seja enviada cópia da propositura para o Excelentíssimo Prefeito Municipal Dr. 

Eduardo Boigues Queroz, Secretário de Governo Municipal Sr. Marcelo Barbosa, Secretário 

Municipal de Saúde Dr. Edson Rodrigues e para o Excelentíssimo Deputado Estadual André do 

Prado. 

 

  

 



 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   Doar sangue é fazer o bem para o próximo e atualmente somente 1,8% da 

população brasileira doa sangue e precisamos de pelo menos 3% para suprir as necessidades dos 

hospitais, vale ressaltar que a distância da localização de um banco de sangue é um dos fatores 

que desestimula a doação, Itaquaquecetuba um Município com mais de 400 mil habitantes bem 

localizada, faz divisas importantes, tem potencial para uma relevante coleta sanguínea, supriria a 

demanda dos hospitais do Município e contribuiria de forma muito positiva  com os hospitais da 

região. 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 25 de outubro de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 
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